

De publicación inmediata: 11/07/2022 GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA LA GRAN INAUGURACIÓN DEL MUSEO INFANTIL EN EL PARQUE ESTATAL SARATOGA SPA

El museo de 16,000 pies cuadrados ofrece exposiciones interesantes y programas interactivos para niños de todas las edades

En el museo, el monumento histórico cobra una nueva vida gracias al moderno edificio que mejora las oportunidades para las familias jóvenes en el "Parque de las Artes"

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy la gran inauguración del Museo Infantil de Saratoga, luego de un proyecto de restauración de \$3.1 millones para reubicar el museo en la histórica casa de baños Lincoln Bathhouse en Broadway, en el Parque Estatal Saratoga Spa. El edificio, de 16,000 pies cuadrados completamente accesibles, es la primera operación pública importante en la casa de baños Lincoln Bathhouse desde la década de 1990. El proyecto, que contó con una subvención de \$600,000 de Empire State Development (ESD) y otras subvenciones públicas y donaciones privadas, forma parte de la lista cada vez mayor de asociaciones públicas y privadas que se encuentran en el parque y que integran la iniciativa del Parque de las Artes (Park of the Arts initiative).

"La inauguración del Museo Infantil es otra gran atracción entre las asociaciones que se encuentran en el bello entorno natural del Parque Estatal Saratoga Spa", **expresó la gobernadora Hochul.** "La iniciativa del Parque de las Artes permitirá que Saratoga Springs siga siendo un destino principal durante todo el año para los programas de arte de primera clase. Este proyecto marca un gran hito en nuestros esfuerzos de restauración y reactivación de las estructuras de los Monumentos Históricos Nacionales en el parque".

El Museo Infantil ocupa tres de las alas de baño originales y cuenta con salas de exposiciones reconstruidas y renovadas, además de un conjunto nuevo de exposiciones de Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas (STEM, por sus siglas en inglés), en las que los visitantes pueden realizar experimentos y aprender con actividades interactivas. Hay un supermercado de simulación que incluye una caja registradora con un escáner completamente funcional, además de una pantalla interactiva de una estación de bomberos que permite a los visitantes apagar un

incendio virtual. Los niños pueden recolectar verduras en la exposición de la granja, grabar un segmento de noticias en el canal de noticias del museo o servir un helado y aprender cómo se fabrica en la heladería. El museo se construyó teniendo en cuenta la accesibilidad universal y también dispone de una sala de relajación, que ofrece un espacio tranquilo para relajarse con elementos táctiles tranquilizantes.

La directora ejecutiva del Museo Infantil, Sarah Smith, expresó: "Estamos muy agradecidos con la gobernadora, Empire State Development y con todos los colaboradores públicos y privados por el trabajo que han realizado en este proyecto. Nuestra misión es crear un espacio que inspire la curiosidad, despierte la imaginación y cultive el descubrimiento. Creemos que este espacio nuevo ayudará a lograr ese objetivo, ya que tiene la posibilidad de llegar a más niños de todos los niveles de desarrollo y a su familia. No vemos la hora de darles la bienvenida a todos al museo cuando visiten Saratoga en el verano".

El comisionado de Parques Estatales, Erik Kulleseid, señaló: "Estoy encantado de darle la bienvenida al Museo Infantil a la histórica casa de baños Lincoln Bathhouse en el Parque Estatal Saratoga Spa. El Museo Infantil ofrecerá una actividad nueva en el parque, junto con la gran variedad de asociados del 'Parque de las Artes', donde se ofrecen muchas formas de relajarse, disfrutar del aire libre o adentrarse en una oferta artística y cultural única".

La presidenta, directora ejecutiva y comisionada de Empire State Development, Hope Knight, sostuvo: "La nueva ubicación del Museo Infantil de Saratoga suma una atracción única al Parque Estatal Saratoga Spa y les da la bienvenida a residentes y visitantes por igual. Gracias a la reutilización adaptativa del espacio de la histórica casa de baños Lincoln Bathhouse, el museo puede comenzar una nueva era de curiosidad cautivadora y entusiasmo por el aprendizaje. Estamos orgullosos de colaborar en este proyecto".

El vicepresidente de Empire State Development y director ejecutivo de Turismo, Ross D. Levi, manifestó: "El nuevo Museo Infantil en la histórica casa de baños Lincoln Bathhouse, en el Parque Estatal Saratoga Spa, es otra razón importante para que las familias exploren la Región Capital durante su próxima escapada al estado de Nueva York. Durante todo el año, los residentes y los visitantes pueden venir, participar y encontrar lo que les gusta, desde museos cautivadores y sitios históricos fascinantes hasta aventuras al aire libre".

El Museo Infantil de Saratoga fue fundado en 1990 por padres y educadores de la comunidad, y se esfuerza por crear una comunidad interactiva que inspire la curiosidad, despierte la imaginación y cultive el descubrimiento. El museo está comprometido con el fomento de la participación de los padres en el aprendizaje de los hijos, con ser un recurso para los distritos escolares de la región y con garantizar que los programas y los servicios sean accesibles para todos los niños. El Museo Infantil se asoció de manera oficial con el Museo Infantil de Ciencia y Tecnología (en Rensselaer Tech Park) para ayudar a asegurar el futuro de la misión y la programación. En conjunto,

representan 100 años de experiencia brindando un aprendizaje práctico e innovador a los niños en la Región Capital. Para obtener más información sobre el Museo Infantil, visite www.cmssny.org.

La senadora estatal Daphne Jordan manifestó: "La reutilización de la casa de baños Lincoln Bathhouse, en el Parque Estatal Saratoga Spa, para hospedar el nuevo Museo Infantil no solo permite que un edificio histórico cobre vida, sino que también brinda un gran espacio en el museo para exposiciones interactivas nuevas y más actividades prácticas que cautivarán a los niños y a los padres. Este proyecto es otra razón para que los visitantes y los residentes de la Región Capital visiten el 'Parque de las Artes' y Saratoga Springs".

La asambleísta Carrie Woerner expresó: "El Museo Infantil de Saratoga y el Museo Infantil de Ciencia y Tecnología han ofrecido en conjunto un espacio para que los niños exploren, aprendan, jueguen y experimenten el mundo durante más de 100 años. Los dos museos crecieron de manera orgánica desde sus modestos comienzos y han prosperado porque respondieron a la participación entusiasta de generaciones de niños. Felicitaciones al museo y a los niños, los padres y los visitantes de todas las edades, que se beneficiarán de la visión de futuro y el trabajo duro de la junta directiva, el personal del museo, los donantes y voluntarios de la comunidad y los organismos estatales, que han hecho realidad esta visión maravillosa de un museo en el parque".

El alcalde de Saratoga Springs, Ron Kim, expresó: "Durante muchos años, el Museo Infantil ha sido una de las principales atracciones del centro de la ciudad, que disfrutan tanto los residentes como los visitantes. Ahora, con la ampliación en el bello Parque Estatal, el Museo Infantil podrá recibir muchos más visitantes y brindar educación a una nueva generación en un entorno divertido y festivo".

La casa de baños Lincoln Bathhouse de estilo "Beaux Arts" y neoclásico, terminada en 1930, es un componente clave de la arquitectura distintiva del parque y figura en el Registro Nacional de Lugares Históricos. Los baños públicos se cerraron en esta instalación estatal en la década de 1990. Si bien una parte de los 60,000 pies cuadrados de la estructura se modificó para los Tribunales Estatales y para un cuartel general para la Policía de Parques regional, la mayor parte del edificio lleva esperando un uso nuevo. La inauguración del Museo Infantil marca el restablecimiento de los programas públicos durante todo el año. Actualmente, el mercado de agricultores Spa City Farmers' Market también se lleva a cabo en la casa de baños Lincoln Bathhouse los domingos. Las próximas fases del desarrollo incluirán la restauración completa de la fachada del edificio y la planificación de un nuevo espacio de oficinas para la administración del parque y los servicios para visitantes.

La campaña pública y privada del Parque de las Artes tiene previsto que el Parque Estatal Saratoga Spa se convierta en un destino mundial único para la presentación de artes multidisciplinares, la programación y el aprendizaje gracias a la reutilización adaptativa de las estructuras del Monumento Histórico Nacional que se encuentran en un entorno natural espectacular de 2400 acres. Gracias a la colaboración de

organizaciones culturales y educativas, empresas de actividades recreativas y empresas privadas, el estado de Nueva York está creando un destino turístico artístico y cultural singular en uno de los parques emblemáticos del estado de Nueva York.

El Parque Estatal Saratoga Spa recibe actualmente aproximadamente 3 millones de visitantes cada año. Además del Centro de Artes Escénicas de Saratoga (SPAC, por sus siglas en inglés), reconocido a nivel nacional, la Escuela de las Artes de dicho centro, el Museo Nacional de Danza, el Museo del Automóvil de Saratoga, el hotel Gideon Putnam Resort y su spa Roosevelt Baths and Spa, y el mercado Spa City Farmers' Market, el Parque Estatal Saratoga Spa ofrece una gran variedad de servicios recreativos y culturales que incluyen campos de golf, canchas de tenis de arcilla, un centro de educación sobre la naturaleza, el teatro Spa Little Theater, cafeterías y restaurantes, y millas de senderos para caminar, correr y andar en bicicleta, todo rodeado de paisajes que incluyen la arquitectura del Monumento Histórico Nacional y 2.400 acres de variados hábitats naturales.

La Oficina de Parques, Recreación y Preservación Histórica del estado de Nueva York administra más de 250 parques, sitios históricos, senderos recreativos, campos de golf, muelles para botes, entre otros, a los cuales concurren 78 millones de visitantes cada año. Para obtener más información sobre cualquiera de estas áreas de recreación, visite https://www.parks.ny.gov, descargue la aplicación móvil gratuita NY State Parks Explorer o llame al 518.474.0456. Además, conéctese en Facebook, Instagram y Twitter.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418